

## Gelar Kuliah Umum, Administrasi Publik Unimal Hadirkan Dr Agus Purwoko



Foto bersama peserta kuliah umum Administrasi Publik Unimal. Foto: Ist

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** -Prodi Administrasi Publik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh mengadakan kuliah umum tentang “Anggaran Otonomi Khusus Dan Pengembangan Wilayah Aceh” di Aula Cut Meutia, Kampus Bukit Indah Lhokseumawe, Jumat (20/5/2022).

Kuliah umum itu menghadirkan pemateri Dr Agus Purwoko yang merupakan dosen Program Doktoral Perencanaan Wilayah USU Medan. Juga hadir Dekan FISIP, Dr M.Nazaruddin, Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Subhani MSi, Kajur Administrasi, Dr Nurhafni, Sekjur Administrasi Publik, Murniati MSP, Kaprodi Administrasi Publik, dan seluruh mahasiswa Prodi Administrasi Publik.

Sekretaris Jurusan Administrasi Publik dan juga ketua pelaksana, Murniati MSP mengatakan, kuliah Umum merupakan kegiatan perkuliahan yang menghadirkan praktisi dari instansi serta para pakar dari kalangan perguruan tinggi untuk memberikan wawasan kepada para mahasiswa dan juga dosen Prodi Administrasi Publik.

“Kuliah umum ini juga untuk menunjang peningkatan kemampuan mahasiswa maupun dosen. Pembahasannya terkait dengan mata kuliah dan realitas kehidupan sosial politik masyarakat Aceh, regional, dan nasional saat ini,” katanya.

Lanjut Murni, dalam kuliah umum ini mahasiswa dan dosen dapat memperoleh kesempatan untuk membuka wawasan serta meningkatkan pengetahuannya mengenai tema yang akan dilaksanakan pada kuliah umum yaitu tentang “Anggaran Otonomi Khusus dan Pengembangan Wilayah Aceh” sebagai upaya memaksimalkan fungsi, peran dan manfaat Administrasi Publik dalam pembangunan masyarakat Aceh.

Dengan adanya Kuliah Umum Administrasi Publik ini, lanjutnya, diharapkan dapat menjadi jembatan antara sektor pendidikan dan instansi lainnya untuk membentuk Sumber Daya Manusia (SDM) berkualitas melalui skema pendidikan formal, nonformal, informal, pelatihan kerja atau pengalaman kerja. Selain itu meningkatkan kompetensi mahasiswa, dosen dan civitas akademika Universitas Malikussaleh serta stakeholders dalam penelitian dan pengabdian pada masyarakat yang dilakukan oleh Jurusan Administrasi Publik terkait dengan anggaran otonomi khusus dan pengembangan wilayah Aceh.

“Tujuan Kuliah umum ini untuk memperkaya khasanah ilmu dan pengetahuan mahasiswa Prodi Administrasi Publik, khususnya terkait anggaran otonomi khusus dan pengembangan wilayah Aceh. Sebagai dukungan proses kegiatan belajar mengajar, penelitian dan pengabdian pada masyarakat, dan sebagai upaya memaksimalkan fungsi, peran dan manfaat Ilmu Administrasi Publik dalam pembangunan masyarakat di Aceh,” ungkap Murni.

Kemudian kuliah umum tersebut dibuka oleh Dekan FISIP, Dr M. Nazaruddin, dan dilanjutkan oleh pemateri.[tmi]

**Tanggal:** 21 May 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Fisipol Unimal](#),